



Klaus Mindrup  
Oderberger Straße 50  
10435 Berlin

Berlin, 05.10.2022

E-Mail: [info@klaus-mindrup.de](mailto:info@klaus-mindrup.de)

*Liebe SportlerInnen und Sportler der SG Bergmann-Borsig e.V.?*

mit diesem Schreiben möchte ich mich Ihnen kurz vorstellen: Mein Name ist Klaus Mindrup. Ich bin Mitglied in der Abteilung Ballsport und 58 Jahre alt. Ich bin studierter Diplom-Biologe. Nach acht Jahren Mitgliedschaft im Deutschen Bundestag bin ich wieder freiberuflich tätig und arbeite vor allem international in Klimaschutzfragen, u.a. als Senior Associate für den Klimaschutz-Thinktank E3G.

Ehrenamtlich bin ich weiterhin in der Genossenschaftsbewegung aktiv. Den Aufsichtsrat der Wohnungsbaugenossenschaft Bremer Höhe eG (Prenzlauer Berg) habe ich im letzten Jahr nach 18 Jahren verlassen. Aktuell bin ich Aufsichtsrat der Cooperative Mensch e.G.. Dies ist ein Träger von Angeboten und Diensten mit dem Ziel, Menschen mit Behinderungen in ihrer gesellschaftlichen Teilhabe zu unterstützen. Weiterhin bin ich Aufsichtsrat der Genossenschaft Häuser Bewegen GIMA Berlin-Brandenburg e.G., die ihre Mitgliedsunternehmen mittels Information und Beratung beim Erwerb von Grundstücken unterstützt.

Martin Federlein und Bernhard Antmann haben mich im letzten Jahr gefragt, ob ich mir ein stärkeres ehrenamtliches Engagement für die SG Bergmann-Borsig e.V. vorstellen kann. Nachdem wir uns ausführlich ausgetauscht haben und auch ein Gespräch mit dem Präsidium stattgefunden hat, habe ich meine Bereitschaft erklärt, als Präsident zu kandidieren, da Martin nicht mehr erneut für dieses Amt antreten wird.

Zunächst möchte ich Martin an dieser Stelle herzlich für seine Arbeit danken. Unser Verein ist sehr gut aufgestellt. Wir können gut gerüstet in die Zukunft gehen.

Meine Aufgabe im Team des neuen Präsidiums wird – im Falle einer Wahl – vor allem darin bestehen, die Kontakte parteiübergreifend zum Bezirksamt, zur Bezirksverordnetenversammlung, zum Berliner Senat sowie zu anderen Sportvereinen zu pflegen und mich dafür einzusetzen, dass wir unsere Sportstätten behalten, dass diese gut instandgehalten werden und dass wir auch neue Hallenzeiten in den neu errichteten Sporthallen bekommen. Daneben steht die übliche interne Organisation an, die wir im Team sicher weiterhin sehr gut bewältigen werden. Selbstverständlich werde ich im Falle meiner Wahl auch für Sie immer ansprechbar sein, damit unser Verein weiterhin gemeinsam viel für den Breitensport erreicht. Dabei werde ich weiterhin ein Teamspieler bleiben und freue mich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und dem neuen Präsidium.

Ich freue mich auf die Wahlversammlung am 10. November 2022. Fragen können mir auch gerne vorab per E-Mail an [info@klaus-mindrup.de](mailto:info@klaus-mindrup.de) gestellt werden.

Herzliche Grüße

W. Mindrup